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        Montag, 14. September 2020 
 
 

Anfrage: Ergebnisbericht Schulen 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der Stadtrat hat am 29.08.2019 in der DS 1441/19 beschlossen, den Ergebnisbericht Schulen 

vollumfänglich online zur Verfügung zu stellen und zugänglich für die Öffentlichkeit zu 

machen. Das ist auf Nachfrage beim zuständigen Dezernenten bis heute (zum 14. September 

2020)  noch nicht geschehen. 

 

Ich erlaube mir daher folgende Nachfrage: 

 

1. Wann wird der Stadtratsbeschluss vom 29.08.2019 umgesetzt? 

2. Was sind die Gründe, die die Veröffentlichung jetzt schon über ein Jahr verzögern? 

 

Vielen Dank für die Beantwortung meiner Fragen.  

 

 

 

Steffen Präger 

 

Mitglied im Erfurter Stadtrat 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt 

 

mailto:mehrwertstadt@erfurt.de

